



Communiqué de Presse

Vendredi 10 octobre 2014

De l'audace Monsieur le Premier Ministre !

Le discours du 1er Ministre en clôture du Congrès de l'ARF nous laisse perplexe.

C'était le lieu et le moment pour redonner confiance aux élu-es régionaux, pour lever les incertitudes sur les intentions du gouvernement, pour remettre la réforme territoriale sur les rails.

Après le discours du Premier Ministre, nos doutes persistent. Comme M. Valls, nous partageons le fait que les Régions constituent l'échelon pertinent pour mener nos politiques publiques. Mais à l'issue de ce discours et de ce congrès, nombreuses de nos questions restent sans réponse.

Rien ou si peu sur les moyens et la fiscalité.

Rien ou presque sur la répartition des compétences et le pouvoir réglementaire

Rien ou pas grand-chose sur l'organisation institutionnelle...

Pour les écologistes cette réforme, nécessaire, doit rester audacieuse et faire fi des conservatismes. Ce n'est toujours pas le cas.

Sortons d'une vision des territoires comme moteur d'une hypothétique croissance économique. Allons vers une véritable autonomie des territoires qui seule leur permettra de définir leur trajectoire de développement, d'adaptation et de soutenabilité.

Cette réforme doit donner un souffle démocratique à notre pays. Il ne faut pas la rater au risque de voir nos concitoyen-nes s'éloigner encore plus du politique.

Les écologistes veulent garder espoir.

M. Valls a conclu son discours en citant Jean Jaurès « le pouvoir se mesure à l'audace ». Alors de l'Audace Monsieur le Premier Ministre !

Pour la coordination nationale des élu-es régionaux EELV,

Alexandra CUSEY

Présidente du Groupe EELV au Conseil Régional Rhône-Alpes

Guillaume CROS

Président du Groupe EELV au Conseil Régional Midi-Pyrénées

Contacts :

Camille Barrault - 06 38 68 04 63 - camille.barrault@cr-mip.fr

